

令和元年 10 月 発行
沖縄市青年団協議会
〒904-0031
沖縄市上地 1-1-1
コザミュージックタウン B101
TEL/FAX098-911-5750
e-mail
okishiseikyo@at.au-hikari.ne.jp



市青協だより 沖繩 —きずな—

フェスタ町田 ～諸見里青年会～

私たちは去った九月十四日～十五日まで東京都町田市で行われましたフェスタ町田二〇一九の方に参加してきました。今回私たちは十一年ぶりにフェスタ町田の方に参加してきましたが沖縄とは違った雰囲気、そしてなによりも町田市民のエイサーに対する熱さを実感しながら本場のエイサー、諸見里のエイサーを見ることができました。また、普段は交流することのない本土のエイサー団体との交流を含め、いままでにない経験をすることができ大変感謝しております。

これも今回多くの皆様方のご協力のもと青年会は町田市に行くことが出来ました。これに対しお礼申し上げます。今回の派遣で携わった方々への感謝も忘れず今以上に成長できるように努力しますのでよろしく願います。



今月のにいにい・ねえねえ

中の町青年会 会長
久場 孔汰

ハイサイツ!!中の町青年会4代目会長の久場孔汰です。今年の5月に中の町青年会の会長になりました。今年会長1年目のシーズンが終わり、今振り返ると、今年は大きな世代交代をし最初は不安もあったんですが、無事地元中の町を盛り上げる事が出来たとおもいます。会長1年目でまだまだわからない事もあり未熟ですが、これからもガムシャラに頑張っていきますので、どうぞよろしくお願いします。

今月のにいにい・ねえねえ

園田青年会 会長
澤岬 幸一郎

今年度から園田青年会の会長を務めさせて頂く事になりました、澤岬幸一郎です!宜しくお願いします!!
園田青年会は今年60周年を迎えるということで、節目の年に会長を務めさせて頂いてとても光栄に思っております!令和に年度も変わり、初の会長になりますので、これから偉大な先輩達が築き上げてきた、伝統を継承しつつ、新しい良い伝統を築きあげていけたらと思っています!今後とも園田青年会を宜しくお願い致します!!



市青協だより



—きずな—

令和元年 10月 発行
 沖縄市青年団協議会
 〒904-0031
 沖縄市上地1-1-1
 コザミュージックタウンB101
 TEL/FAX 098-911-5750
 e-mail
 okishiseikyo@at.au-hikari.ne.jp

北中城村 青年エイサーまつり

令和元年9月1日(日)若松公園にて、『令和元年度北中城村青年エイサーまつり』が開催されました。今年の青年エイサーまつりは、会場を若松公園に場所を移し、昨年度までとは違い、北中城しおさいまつり・青年エイサーまつりとして、2つのまつりを合同開催としましたが、今年度は、『日頃からお世話になっている地域の人たちへ感謝の気持ちを示したい』という青年たちの熱い思いから、単独で開催することになったそうです。この特別な日に、沖縄市からは東青年会が友情出演を果たし、沖縄市らしい迫力ある演舞、力強いバチさばきに、しなやかな女性手踊りと、東青年会の独特なアップテンポな曲目を披露していただき、会場をより一層盛り上げていただきました。風が強く、踊りの途中に雨が落ちてくるという環境化の中での演舞でしたが、周囲の方々にも『沖縄市素晴らしい』というお声を頂戴いただきました。出演していただいた東青年会の皆さん、本当にお疲れ様でした。



第30回 名護市青年エイサーまつり

9月28日(土)に「第30回名護市青年Eisaまつり」が21世紀の森公園野外ステージにて行われました。本当は前週の22日でしたが台風の影響で延期になったんですが、当日は天気も良く無事に開催され、今年は沖縄市から東青年会が出演しました。会場は海も見え、演舞場を囲むように屋外スタンド席があり石積風の壁と、とても趣のある素敵な場所で、出演団体のEisa-演舞がより一層勇壮に感じられました。北部地区の昔ながらの味のある手踊り中心のEisa-から、勇ましい太鼓Eisa-と、楽しいEisa-まつりでした。そして、沖縄市から出演した東青年会の力強く緩急のあるダイナミックな演舞では名護市の団体に負けじと会場を湧かしていました！日程変更にも対応し沖縄市から名護市まで遠征し盛り上げてきてくれた東青年会、お疲れ様でした



今月のお知らせ

- *10/20(日) 山里チャリティーイベント・美ら里まつり
- *10/25~27(金~日) ツーリズムエキスポ大阪 (南桃原青年会)
- *10/27(日) 第18回市青協杯 野球大会
- *11/2~3 越来城下町祭り
- *11/5(火) 代表者会議・成人式集まり

